

(仮訳)

バイラモフ外務大臣宛林外務大臣宛メッセージ

アゼルバイジャン共和国外務省

2022年9月7日

日本国外務大臣 林芳正 閣下

アゼルバイジャン共和国と日本国との外交関係樹立 30 周年をお祝い申し上げるとともに、親愛なる貴国民に心よりお慶びを申し上げます。

これまでの 30 年間、古代から続く文明と豊かな文化を持つ両国の間では、相互理解に基づく友好関係が多様かつ力強く発展しました。

相互関係の幅広く力強い発展は、様々な分野における重要な成果の基盤となり、二国間の政治的信頼関係を強化し、地域や国際場裡における相互協力関係を実現させました。

特に、協力関係の発展に向けた両国間の社会、経済、人道等の分野において進行中の計画は二国間関係をさらに強化しています。

日本企業によるアゼルバイジャンの資源及び非資源分野への投資は喜ばしいことであり、また、解放地域における復興事業への参画もアゼルバイジャンと日本との相互信頼及び協力強化に大きく貢献するものであると信じています。

2022年7月4日バクーにおいて開催されたアゼルバイジャン・日本外務省間政務協議も二国間関係を更に発展させるでしょう。

二国間や多国間における高い信頼や相互支援に基づく伝統的な協力関係が更に発展することを確信申し上げるとともに、閣下のご健康並びに親愛なる貴国民の平和と発展を祈念いたします。

敬具

アゼルバイジャン共和国
外務大臣
ジェイフン・バイラモフ